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Un’assemblea pubblica aperta 
a tutti per capire l’orientamen-
to dei cittadini sull’area ex Cat-
toi è la proposta che arriva dal 
consigliere della Lega Nord Pier 
Giorgio  Zambotti,  due  giorni  
dopo il no del consiglio comu-
nale al piano proposto da Ha-
ger e Signoretti. Un po’ come è 
stato fatto a fine novembre per 
discutere della ristrutturazione 
della gelateria Punta Lido,  l’i-
dea è di coin-
volgere la cit-
tà  prima  
dell’avvio for-
male delle atti-
vità che porte-
ranno  il  Co-
mune a piani-
ficare i  nuovi  
interventi  ur-
banistici  per  
la fascia lago, 
compresa  la  
ex Cattoi. «Se 
per la gelateria Punta Lido si è 
organizzata una sessione infor-
male e aperta al  pubblico del 
consiglio  comunale  –  scrive  
Zambotti in una nota rivolta al 
sindaco  Mosaner  -  non  vedo  
perché la stessa cosa non si pos-
sa fare anche per la ben più im-
portante  questione  dell’area  
Cattoi nord, e questo prima che 
inizi  il  cammino  della  nuova  
programmazione  urbanistica  
dell’area, per capire le vere in-
tenzioni della nuova proprietà 
e avere un confronto prelimina-
re con i rivani che potrebbe es-

sere un viatico utile per arrivare 
rapidamente  a  una  soluzione  
senza inceppi giudiziari». Un’i-
dea che certamente piacerà ai 5 
Stelle che più volte in consiglio 
hanno ribadito la necessità di 
un percorso partecipato sul fu-
turo dell’area. Ma come inten-
de procedere l’amministrazio-
ne rivana non è ancora chiaro. 
E’  plausibile immaginare che,  
essendo scaduto lo scorso mar-
zo il piano attuativo per la fa-
scia lago, la prima cosa da fare 

sarà una rico-
gnizione  pre-
cisa di quanto 
sia stato effet-
tivamente rea-
lizzato del vec-
chio  piano  e  
quanto sia ri-
masto ancora 
in sospeso. Lo 
stesso  sinda-
co ha chiarito 
in più occasio-
ni che buona 

parte del piano Cecchetto è sta-
to portato a termine, mentre le 
parti non compiute sarebbero 
poche,  cosa  che  renderebbe  
più  semplice  il  lavoro  per  la  
nuova  programmazione.  Sul  
punto specifico dell’ex Cattoi,  
la legge urbanistica provinciale 
del 2015, prevede che i Comuni 
possano concludere accordi ur-
banistici  con  soggetti  privati,  
“per definire contenuti di rile-
vante  interesse  pubblico”,  e  
che tali accordi possano essere 
recepiti nello strumento di pia-
nificazione.  (a.c.)

L’amministrazione
sta valutando

il da farsi dopo il no
al progetto di Hager:
la prima cosa da fare
è verificare quanto
del piano Cecchetto sia
rimasto da realizzare

LA PROPOSTA DI ZAMBOTTI

«Sull’ex Cattoi un’assemblea
del consiglio aperta a tutti»

Il piazzale dell’ex Cattoi a Riva: il futuro dell’area è incerto
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